

Inquietudes Sobre La Confidencialidad



NATIONAL
CANCER
INSTITUTE

Debido a que los resultados de las pruebas genéticas contienen una gran cantidad de información, la confidencialidad es una inquietud mayor.

En 2005, el Gobierno Federal aprobó una ley para proteger la confidencialidad de un individuo con respecto a los resultados de pruebas génicas. La ley prohíbe a las compañías de seguros y a las empresas que discriminan a quien sea basándose en el conocimiento de información genética confidencial que se tenga acerca de dicho individuo.